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教育委員会 2 月定例会会議録 

 

平成 24 年 2 月 22 日（水） 

9：30～12：00 

創遊館会議室 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主幹 堀 俊一 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

2 番 柴田泰子委員長職務代理者を指名した。 

 

３．前回の会議録の確認 

委員長の指示で 1 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 旧三中分校について、八ツ沼区との協議の内容は。 

花山補佐 県文化財指定と平成 17 年に実施した八ツ沼夢構想の実現に向けた話し合いを行な

いました。古い写真を見ながら思い出を語り、町史編さん専門員から旧三中分校の価値につ

いて話をしていただきました。今後のことについては、町も地域もまだ模索中であり、政策

推進課と協議の上進めていく予定です。 

委員長 県の文化財指定の可能性は。 

花山補佐 県の話では、順番として回ってきているとのことです。 

委員長 県指定となれば、管理の方法が変わるのか。 

花山補佐 現在は地区に管理をお願いしていますが、将来は町でお願いしたいとの話がありま

す。 

２番委員 親子で飛ばそう竹トンボの事業が予定されているが。 
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教育長 朝日グラウンドワーク研究会主催の事業ですが、本当は自分でつくってやるのが一番

と思いますが、時間的余裕がないことから、一週間前に受け付けをして竹トンボを渡すこと

となっています。削り直しや色つけなどをして当日持参し、飛行距離を競う大会となります。 

 

５．報告事項 

教育文化課長 

①平成 23 年度朝日町一般会計第 9 回補正予算について 

②平成 24 年度朝日町一般会計当初予算について 

委員長 西五百川小学校体育館の改築に関って、現体育館はどうするのか。 

教育文化課長 改築が完了するまで使用していく予定です。安全対策として、緊急地震情報シ

ステムを設置します。一般開放は行わない考えです。 

教育文化課長 

③宮宿小学校屋内運動場関係について 

④西五百川小学校屋内運動場改築関係について 

４番委員 西五百川小学校すもう場はどうなるのか。 

教育文化課長 ＰＴＡからは残していただきたいとの要望があります。 

花山補佐 

⑤平成 24 年度女性文化教室について 

  実施主体である婦人会が 3 月に解散することから、これまで 10 回ほどの話し合いを

持ってきました。平成 24 年度は、現在の教室を継続していくことを確認し、運営は各

教室の代表による運営委員会を組織して実施していきます。受講生の募集は 3 月初旬に

行い、4 月 8 日に開講式を予定しています。 

４番委員 活動に対しての支援は。 

花山補佐 平成 23 年度と同様に、補助金の交付と運営支援を行っていく予定です。 

２番委員 一教室 15 人以上と考えているようだが、集まらない場合はどうなるのか。 

教育文化課長 12 人位であれば教室を開きたいと考えているようです。10 人位しか集まらな

い場合は、運営負担が多くなるがそれでもやりたいという場合は、開級していきます。 

佐竹補佐 

⑥今冬の豪雪に伴う教育施設への被害状況について 

 

６．付議事件 

委員長 議第 2 号「朝日町体育指導委員規則の一部を改正する規則の制定について」説明を求

めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第 3 号「朝日町教育委員会教育長に対する事務委任規則の一部を改正する規則の制定に

ついて」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 
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佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第 4 号「朝日町教育委員会事務局処務規則の一部を改正する規則の制定について」説明

を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

委員長 

（１）「朝日町立小中学校の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定につい

て」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙町議会議案書に基づき提案した。 

佐竹補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

（２）「朝日町立公民館等の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定につい

て」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙町議会議案書に基づき提案した。 

花山補佐 別紙資料について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

（３）「あさひ教育の日を定める規則の制定について」説明を求めた。 

佐竹補佐 あさひ教育の日推進委員会で検討したあさひ教育の日を定める規則（案）について

説明した。委員会への提案は 3 月の定例会で予定している旨を報告した。 

委員長 家庭と地域の教育力向上を図ることは良い。趣旨の中で、教育の充実を強調する必要

がある。 

（４）「朝日町学力向上・特色ある学校づくり事業補助金交付要綱の制定について」説明を

求めた。 

佐竹補佐 別紙要綱案について説明した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

（５）「朝日町立小中学校平成 23 年度卒業式及び平成 24 年度入学式への参加について」説

明を求めた。 

教育文化課長 別紙により出席依頼を提案した。 

委員長 各委員に諮り了承を得る。 

（６）次回の教育委員会定例会を３月２１日（水）午前９時３０分から創遊館で開催するこ

とに決定した。 

 

以上、協議し、１２時に２月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  

 

 

 


